

Pentingnya Perawatan dan Pemeliharaan Sarana Prasarana Ruang Klinik di Lapas Khusus Kelas IIA Karanganyar Nusakambangan

Rizal Afif Kurniawan. - CILACAP.INFORMAN.ID

May 27, 2024 - 08:58



CILACAP, INFO_PAS - Petugas pengamanan, tim medis, dan tim teknisi Lapas Khusus Kelas IIA Karanganyar Nusakambangan melaksanakan kegiatan rutin perawatan dan pemeliharaan sarana prasarana Ruang Klinik, Minggu

(26/05/2024).

Kegiatan perawatan dan pemeliharaan sarana prasarana Ruang Klinik di Lapas Khusus Kelas IIA Karanganyar Nusakambangan menjadi prioritas utama bagi pihak yang bertanggung jawab dalam menjalankan tugas Bimbingan Kemasyarakatan dan Perawatan. Hal tersebut bertujuan untuk menciptakan lingkungan Ruang Klinik yang aman, tertib, dan bersih bagi warga binaan yang sakit serta staf yang bertugas. Selain itu, perawatan dan pemeliharaan sarana prasarana Ruang Klinik secara rutin dan berkala berguna untuk menjaga kualitas dan kelayakan Ruang Klinik.

Dalam pelaksanaannya, setiap bulan Kasubsi Bimkemaswat dan jajaran akan menyusun jadwal perawatan rutin sarana prasarana yang melibatkan petugas pengamanan, tim medis, dan tim teknisi.

Dimana tim medis bertanggung jawab melakukan pengecekan menyeluruh pada berbagai sarana prasarana di Ruang Klinik termasuk ruang rawat inap, ruang pemeriksaan kesehatan, serta toilet dan kamar mandi. Sedangkan tim teknisi bertanggung jawab melakukan perbaikan segala kerusakan, pengecekan genset listrik, instalasi listrik dan air, serta fasilitas lainnya.

Proses pengecekan dimulai dari hospital bed, tandu, tabung oksigen, alat bantu jalan/ kruk, kursi roda, dan ruang pemeriksaan kesehatan yang merupakan salah satu sarana penting dalam mendukung seluruh kegiatan kesehatan di Lapas Khusus Kelas IIA Karanganyar Nusakambangan.

Selanjutnya beralih ke perbaikan kerusakan, pengecekan genset listrik, instalasi listrik dan air. Dimana peran dari kedua aspek tersebut sangat vital, mengingat dapat menunjang tugas dan fungsi petugas medis. Oleh karena itu, perawatan dan pemeliharannya harus rutin dilakukan untuk memastikan sarana prasarana dalam keadaan layak pakai.

Kasubsi Bimkemaswat Purnomo, menjelaskan bahwasanya selain perawatan dan pemeliharaan rutin, Lapas juga mengantisipasi kebutuhan perbaikan mendesak jika terjadi kerusakan mendadak atau keadaan darurat. Dalam hal ini petugas pengamanan, tim medis, dan tim teknisi siap memberikan respon cepat untuk memastikan keselamatan dan kenyamanan warga binaan dan staf.

Hal ini sesuai dengan arahan Kepala Lapas Khusus Kelas IIA Karanganyar Nusakambangan Hisam Wibowo, yang menekankan langkah-langkah preventif seperti persiapan sarana prasarana Ruang Klinik yang menjadi bukti komitmen Lapas Khusus Kelas IIA Karanganyar Nusakambangan dalam menjalankan tugasnya, untuk mendukung sistem dalam menjaga keamanan dan keteraturan di lingkup fasilitas masyarakat.